



WIDE Switzerland lädt ein zum Debattierclub vom  
Donnerstag, 11. Mai 2023, 18.15 – 20 Uhr  
per zoom

## Staatsschulden oder Auslandsschulden? Die Schuldenkrisen von Ländern des globalen Südens.

Gegenwärtig befinden sich über 60 Länder mitten oder kurz vor einer Schuldenkrise, viele gegenüber Gläubigern im Inland aber auch gegenüber dem Ausland. Bei der letzten grossen Schuldenkrise entstanden internationale Frauennetzwerke, die sich kritisch mit der Politik des IMF und den Regierungen der Gläubigerstaaten auseinandergesetzt haben. Es war ein wichtiger Anfang der feministischen Diskussionen über Markroökonomie.

Was ist heute anders bei der Verschuldung, um was gehen die Kontroversen gegenwärtig im internationalen Währungsfonds und in der Gruppe7? Was diskutieren Frauennetzwerke? Diese Fragen werden sich auch nach einem erhofften Ende des Krieges für die Ukraine stellen.

Mascha Madörin gibt einen Überblick zu diesen Fragen und versucht möglichen Antworten zu skizzieren.

WIDE Switzerland freut sich, möglichst viele Teilnehmende begrüßen zu dürfen!

Wir bitten um eine Anmeldung an [info@wide-network.ch](mailto:info@wide-network.ch)  
der Zugangslink wird am 11. Mai mittags verschickt.